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Дымить на коммунальных кухнях запретят. Цель нового закона — защитить от 
дыма некурящих соседей. Горожане делятся размышлениями о том,  
как будут поступать в этих обстоятельствах, чтобы избежать неприятностей

Выгнать из дома

2

753Нефтяной шлейф Птичку жалко Рекордный турнир

Квартплата изменится 
капитально
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Какой будет система сбора и 
накопления денег на капремонт 

петербургских домов — стр. 4
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Проект реализован на средства гранта Санкт-Петербурга

законодательство общественный диалог

Дымить на коммунальных 
кухнях запретят по закону, 
соответствующий проект 
внесен в Законодательное 
собрание Петербурга. Его 
главная цель — защитить 
от дыма некурящих сосе-
дей. 

Курильщики относятся 
к перспективе нового 
запрета негативно. А 

вот депутаты поддержали его в 
первом чтении большинством 
голосов. Они согласны с тем, что 
борьба с потреблением табака 
должна быть одним из важней-
ших приоритетов государствен-
ной политики в сфере охраны 
здоровья граждан. «К сожале-
нию, сегодня многие некурящие 
жильцы коммунальных квартир 

и общежитий Петербурга, и глав-
ное, дети ежедневно страдают от 
пассивного курения,  а что самое 
страшное, не имеют никаких 
правовых оснований для защи-
ты от негативного воздействия 
табачного дыма. Курящий сосед 
гробит не только свое здоровье, 
но и здоровье остальных квар-
тирантов, которые вынуждены 
травиться этим ядом», — говорит 
депутат Елена Киселева, автор 
законопроекта. По ее мнению, 
необходимо создать правовые 
механизмы защиты горожан от 
пассивного курения. Помимо 
этого, документ предусматри-
вает создание Координацион-
ного совета для эффективной 
организации взаимодействия 
компетентных ведомств в сфе-
ре охраны здоровья граждан, а 

также уполномочивает регио-
нальную исполнительную власть 
просвещать и информировать 
население о вреде никотина, 
проводить мониторинг и оцени-
вать эффективность работы по 
предотвращению воздействия 
табачного дыма на окружающих 
и сокращению потребления 
табака. 

Напомним, что в России анти-
табачный закон вступил в силу 1 
июня 2013 года. С этого дня за-
прещено курить в общественных 
местах — например, на вокзалах и 
автобусных остановках, в школах, 
вузах и в зданиях органов власти. 
К 2015 году количество разрешен-
ных мест для курения обещают 
снизить еще в несколько раз.

Ольга ЕлПатьЕвская

Запретный дым курильщики высказались о том, как повлияет новый законо-
проект на их привычку. 

Светлана Кувшинова, жительница обще-
жития 

Я живу в общежитии и курю всегда на кухне, 
которой, кроме меня, пользуется еще один человек, 
мой некурящий сосед. Безусловно, стараюсь откры-
вать окно или «дымить» непосредственно в вытяж-
ку. И до настоящего момента никаких претензий по 
этому поводу не было. Если этот законопроект будет 
принят и сосед выразит свое недовольство, буду 

курить в других местах, например на лоджии. В комнате — однозначно не 
буду. Вступление в силу законов, запрещающих курение в общественных 
местах,  постепенно подтолкнет меня к решению об отказе от этой привыч-
ки. И считаю, что вскоре количество курящих людей значительно снизится.

Мария Корнышова, жительница коммуналь-
ной квартиры 

В четырехкомнатной коммунальной квартире, 
где я живу, курим только мы с мужем. Чаще всего 
на кухне, где, бывает, и гостей принимаем, которые 
тоже зависимы от табака. Но со стороны соседей мы 
не слышали ни одного нарекания, никто не возра-
жает, дети в квартире не живут. Если будет принят 
закон о запрете курения в местах общественного 

пользования, я, скорее всего, оставлю все как есть до тех пор, пока соседи 
не сделают замечания. В своей комнате (она же является спальней) курить 
не смогу, но и отказаться от привычки пока не готова, поэтому вынуждена 
буду делать это втихаря и все в тех же запрещенных местах, например на 
лестничной площадке. Меня часто посещает мысль о том, чтобы завязать 
с этой не самой здоровой привычкой, но я хотела бы сама принять такое 
решение, а не, чувствуя постоянное давление, подчиниться чужой воле. 
Однако, думаю, весьма большая часть курящего населения в результате 
подобных мер все же бросит сигарету, хотя бы лишь потому, что затянуться 
ею станет крайне неудобно и практически нигде невозможно.

Николай Скотников, житель коммунальной 
квартиры

В коммуналке, где я проживаю, курят почти все.  
В качестве места для курения у нас используется кух-
ня. Новый законопроект, если будет одобрен, вряд 
ли изменит что-то для жильцов нашей квартиры.  
И даже если кто-нибудь будет против, думаю, мы 
сможем договориться. Меры, которые предпринима-
ет государство в борьбе с этой пагубной привычкой, 

вызывают во мне лишь сопротивление. Чем больше будет запретов — тем 
больше и чаще я буду курить. Мне это нравится, сигарета для меня — способ 
отвлечься от проблем, и бросать я не собираюсь. И, мне кажется, в целом 
ситуация тоже не сильно улучшится, потому что, я уверен, найдется немало 
человек, которые будут действовать приблизительно из тех же побуждений: 
грубо говоря, продолжать курить всем законам вопреки.

сОляНая кИслОта УБЕЖала

сотрудники петербургской полиции разыскивают 
большегрузный автомобиль, похищенный в ночь 
на 3 декабря в колпино, сообщает ГУ МвД России 
по Петербургу и ленобласти.

3 декабря в 55-й отдел полиции ОМВД по Колпин-
скому району обратился водитель ЗАО «ТРАНС-
КЕМИКЛ-экспресс» с заявлением о том, что в 
ночь со 2 на 3 декабря  в Колпино неизвестный 
совершил угон автомобиля SCANIA R-420, гос. 
знак Р861ТН/190, с трехосным полуприцепом-

цистерной, в которой, по сведениям, полученным 
из источника в правоохранительных органах, пе-
ревозилось более 25 тонн 33% раствора соляной 
кислоты. Автомобиль был угнан в ночь на втор-
ник, когда водитель, следовавший из Финляндии 
в Московскую область, зашел к родственникам, 
припарковав машину у дома 14 по Заводскому 
проспекту. 
По нашим данным, цистерну-полуприцеп об-
наружили в ночь на 6 декабря на Суздальском 
проспекте, а вот автотягач SCANIA до сих пор не 
найден. 
Полицией осуществляется ряд мероприятий, на-
правленных на розыск похищенного автомобиля, 
а также лица, совершившего хищение. Граждан, 
располагающих информацией о местонахожде-
нии указанного транспортного средства, полиция 
просит сообщить в дежурную часть ГУ МВД Рос-
сии: т. 573-24-20 или 02.

ХРОНИка ПРОИсшЕствИй
   3 декабря в 11 часов при патрулировании тер-

ритории нарядом отдела вневедомственной охра-
ны у дома  по ул. Красных Партизан был задержан 
гражданин 1987 г. р., который при виде сотрудников 
полиции сбросил на землю пакетик с порошкообраз-
ным веществом светлого цвета (амфетамин – 0,26 
г). На место была вызвана следственно-оперативная 
группа. Задержанный доставлен в 55 отдел полиции. 
Возбуждено уголовное дело по ст. 228, ч. 1 УК РФ.

   7 декабря в 22 часа при патрулировании террито-
рии нарядом отдела вневедомственной охраны у дома 
по ул. Богайчука был задержан гражданин  
1992 г. р., который имел при себе кусочек вещества 
темного цвета (гашиш – 0,13 г). Задержанный достав-
лен в 39 отдел полиции.  Составлен административ-
ный протокол. 

по информации Межрайоного отдела 
вневедомственной охраны по колпинскому району

правопорядок нет наркотикам
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знаменательная дата

воскресенье 8 декабря в 
колпино выдалось мороз-
ным и свежим, несмотря на 
то, что  нависали темные и тя-
желые тучи. И те, кто пришёл 
в этот день в Парк пионеров 
на острове Чухонка со сво-
ими детьми, точно об этом 
не пожалели! Для жителей 
города была организована 
праздничная программа 
«Честь и гордость России», 
посвящённая Дню Героев 
Отечества. 

День Героев Отечества — 
молодой праздник, он был  
установлен недавно, в 2007 

году. Многие очень мало или почти 
ничего не знают о нём. Именно по-
этому так важно проводить подоб-
ные мероприятия: они воспитыва-
ют патриотизм, учат относиться с 
уважением к заслугам и доблести 
героев Отечества.

Для детей была организована 
развлекательная программа: веду-

щая проводила викторины и раз-
ные игры. Маленькие победители 
конкурсов получали в награду 
бесплатное катание на любом из 
аттракционов. Так здорово, что 
в этот день все аттракционы ра-
ботали! Звучали патриотические 
песни, люди наслаждались знако-
мой музыкой и словами. Действи-
тельно наслаждались, потому что 
у исполнявшего эти песни Вла-
димира — замечательный голос! 

А ещё девушкой Надеждой были 
профессионально исполнены 
цирковые номера, которые очень 
понравились не только детям, но 
и взрослым.

Дети веселились: кидались 
снежками, бегали на детской пло-
щадке. Некоторые взрослые тан-
цевали под играющую музыку.  
В парке было шумно и празднично.

анна васИльЕва

РаЗлИв НЕфтЕПРОДУктОв  

в ИЖОРЕ

3 декабря на пульт дежурной службы администрации Колпин-
ского района поступило сообщение о предположительном 
разливе нефтепродуктов в устье реки Ижора. В оперативном 

режиме сотрудники администрации прибыли на место и обнару-
жили утечку рядом с яхт-клубом «Ингрия», расположенном в 
поселке Усть-Ижора. «На поверхности воды наблюдался шлейф 
нефтепродуктов длиной около 30–40 метров и шириной 1,5–3 ме-
тра, — рассказал начальник сектора дежурной службы Владимир 
Девяткин. — Информация о случившемся была немедленно пере-
дана нами в Росприроднадзор, Комитет по природопользованию, 
охране окружающей среды и обеспечению экологической безопас-
ности, природоохранную прокуратуру и прокуратуру Колпинского 
района. И уже несколько часов спустя на место разлива прибыли 
сотрудники предприятия «Пиларн» и при помощи сорбента ней-
трализовали пятна».

По результатам направленных администрацией материалов 
будет проведена проверка.

люба клюЕва

Их именами названы улицы
9 декабря в 14.00 от кДЦ 
«Ижорский»  стартовала 
гражданско-патриотиче-
ская акция «Их именами 
названы улицы»,  посвящен-
ная  Дню Героев Отечества.  
к сожалению, мероприятие  
состоялось в будний день, 
поэтому желающих принять 
участие в марафоне собра-
лось немного. Но, несмотря 
на мороз, волонтеры детско-
юношеской общественной 
организации «ПРОдвиже-
ние» прошли  по улицам кол-
пино, названным именами 
героев,  и почтили их память.

Ребята проследовали запла-
нированным маршрутом: 
улица Косинова — улица 

Губина — улица Вавилова — ули-
ца Анисимова — улица Реми- 

зова — улица Тазаева — и возло-
жили цветы к памятным доскам. 
Конечным пунктом марафона 
стал мемориал воинам-ижорцам 
на бульваре Свободы.

День Героев Отечества — это 
памятная дата, которая отмеча-
ется в нашей стране ежегодно 9 
декабря. Надо сказать, что свою 
историю данный праздник ведет 
еще с 18 века. Эта декабрьская 
дата приурочена к выдающему-
ся событию эпохи правления 
императрицы Екатерины II — в 
1769 году она учредила орден 
Святого Георгия Победоносца. 
В те годы этим орденом награж-
дались воины, проявившие в 
бою доблесть, отвагу и смелость. 
После Октябрьской революции 

1917 года праздник, как и орден, 
были упразднены. Статус высшей 
военной награды был возвращен 
ордену в 2000 году, а в 2007 году 
российские парламентарии вы-
двинули идею о возрождении 
праздничной даты (которая затем 
и была установлена). И сегодня в 
День Героев Отечества 9 декабря 
в России чествуют Героев Совет-
ского Союза, Героев Российской 
Федерации и кавалеров ордена 
Святого Георгия и ордена Славы.

люба клюЕва

   андрей Павлович вавилов (1898–1919), рабочий 
Ижорского завода, член Колпинского комитета РСДРП(б), 
Герой Гражданской войны.

   семен кириллович косинов (1917–1941), штурман 
125–го бомбардировочного авиационного полка, Герой 
Советского Союза.

   Назар Петрович Губин (1918–1941), стрелок-радист 
125–го бомбардировочного авиационного полка, Герой 
Советского Союза.

   александр васильевич анисимов (1901–1944); 
председатель исполкома Колпинского районного Совета 
депутатов трудящихся, один из организаторов обороны в 
годы Великой Отечественной войны.

   Иван Михайлович Ремизов (1901–1939) Участник 
Гражданской войны в составе Красной Армии на разных 
фронтах, Герой Советского Союза.

   алексей Иванович тазаев (1916–1945), рабочий 
Ижорского завода, участник советско-финской и Великой 
Отечественной войн, Герой Советского Союза.

кто чем славен

Праздничное 
настроение

традицииэкология
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скандальный закон о капитальном ремонте прошел тре-
тье чтение в Законодательном собрании и отправлен на 
подпись губернатору. теперь в смольном должны уста-
новить тариф с квадратного метра жилой площади, по 
которому каждому собственнику квартиры будет начис-
ляться оплата. Губернатор Георгий Полтавченко поручил 
Жилищному комитету провести опрос среди жителей и 
узнать, какие суммы готовы платить петербуржцы. Узнав 
мнение жителей, сумму утвердят на очередном заседа-
нии городского правительства. судя по всему, до конца 
года мы эту цифру не узнаем. Поручение было получено 
еще неделю назад, но, как сообщили в пресс-службе Жи-
лищного комитета 10 декабря, опрос, который должен 
проводиться в течение двух недель, еще не начинали. 

ПОЛОВИНА ЗА ВАш СчЕТ

Напомним, что проект закона 
«О капитальном ремонте общего 
имущества в многоквартирных 
домах в Санкт-Петербурге» был 
одобрен городским правитель-
ством 7 октября и отправлен в 
Законодательное собрание, где 
документ вызвал бурные дискус-
сии. Только ко второму чтению 
было подано 69 депутатских 
поправок. Новый закон создает 
другую систему финансирования 
капитального ремонта в Петер-
бурге. Пока в городе действует 
схема «95%+5%», где большая 
часть оплаты финансируется из 
бюджета, а меньшую собирают 
жители. Как сообщил Андрей 
Челядинов, заместитель пред-

седателя Жилищного комитета, 
в 2014 год потребность в ремонте 
составляет 14,5 млрд рублей, госу-
дарственная поддержка определе-
на в 7 млрд рублей, недостающие 
средства будут выплачиваться в 
виде взноса. То есть фактически от 
«95+5» мы в обозримом будущем 
постепенно перейдем на «50+50». 

Собранные деньги будут акку-
мулироваться на счету недавно 
созданного фонда капитального 
ремонта. Постановление  о созда-
нии этой некоммерческой орга-
низации подписано губернатором 
10 октября. С 2014 года он будет 
собирать платежи горожан на ка-
питальный ремонт домов, а затем 
объявлять конкурсы среди под-

рядчиков, выбирать победителей 
и переводить им деньги на рабо-
ты. Надо подчеркнуть, что закон 
предусматривает возможность 
для инициативных групп жителей 
(товарищества собственников жи-
лья или жилищно-строительные 
кооперативы, это более 3 тысяч 
организаций в Петербурге — ред.) 
открывать свои собственные счета 
для сбора средств и самим зани-
маться организацией ремонтов. 
Сейчас разрабатывается адресная 
программа капитального ремонта 
домов на 25 лет, куда войдут все 
не являющиеся аварийными дома 
Петербурга, со всеми видами 
работ. Адресный перечень уже 
опубликован на портале Жилищ-
ного комитета, однако это еще не 
готовая программа. В ней нет ни 

сроков, ни списка работ, ни сумм, 
которые необходимы для их про-
ведения. Все это появится уже в 
будущем году, поэтому с 1 января 
2014 года жителям не стоит искать 
в квитанциях новую графу «Капи-
тальный ремонт», она появится 
не раньше чем в середине года. 
Те скромные средства, которые 
соберут за вторую половину 2014 
года, пойдут уже на ремонт 2015 
года, в помощь будут выданы и 
бюджетные деньги. 

По словам Андрея Челяди-
нова, после того как программа 
капитального ремонта на 25 лет 
будет официально утверждена и 
опубликована, у петербуржцев 
будет два месяца на то, чтобы 

определиться, откроют ли они 
собственные счета для сбора 
средств либо будут вносить день-
ги в фонд регионального операто-
ра. «Те, кто попадут в программы 
капитального ремонта с 2015 по 
2017 год, не успеют собрать доста-
точно денег по взносам, — говорит 
Андрей Челядинов, — но ремонт 
будет проведен, а далее жители 
будут оплачивать взносы в фонд 
уже для ремонта других зданий». 
Программа капитального ремон-
та на 2014 год пока до конца не 
сверстана, но уже известно, что 
в ней будет больше 2 тысяч объ-
ектов (один объект — это один вид 
ремонта в доме, по одному дому 
могут быть несколько объектов — 
ред.). В 2014 году ремонт будет 
производиться не на средства,  
взятые у петербуржцев, а только 
на те 7 млрд, которые выделит 
город. 

ПОНяТИя НЕ ИМЕюТ 

Новый закон еще будучи про-
ектом вызывал непонимание и 
отторжение со стороны жителей. 
По данным опроса, который про-
водился на официальном портале 
Жилищного комитета в сентябре, 
из 481 участника 73,2 %  в ответе 
на вопрос, готовы ли они вносить 
плату за капитальный ремонт, 

ответили отрицательно. Только 
18,3%  согласились, с тем, что на 
капитальный ремонт скидывать-
ся надо и 8,5% не определились. 
Главная цель закона — улучшить 
качество проводимого ремонта 
и сделать так, чтобы не было 
срывов сроков (этого планируют 
достичь за счет того, что ряд соб-
ственников заведут свои счета и 
будут заниматься организацией 
ремонтов самостоятельно). Но это 
весьма эфемерная перспектива, 
люди порой не могут разобраться 
с собственными начислениями 
в коммунальных квитанциях, не 
говоря уже о том, чтобы вникать 
в технические тонкости прове-
дения работ по ремонту кровель, 
фасадов и т. д. 

ХАЛТУРУ НЕ ПОБЕДяТ

В марте в Центральном и Адми-
ралтейском районах города нач-
нут заново ровнять и красить сте-
ны по 11 адресам, где в 2012 году 
был проведен так называемый 
«фрагментарный капитальный 
ремонт». Речь не идет о замене 
балок или несущих конструкций, 
как это было в советское время.  
К капитальному ремонту относит-
ся и частичное оштукатуривание и 
окраска стен. Но даже эти мелкие 
работы сделаны плохо. Качество 

настолько низкое, что это видно 
даже не специалисту. В начале 
декабря по адресам ходила ко-
миссия членов общественного 
совета по жилищно-коммуналь-
ному хозяйству. Итоги показали 
вице-губернатору Владимиру 
Лавленцеву 4 декабря. «Работа 
была изначально халтурой, — ска-
зал Даниил Афонин, член обще-
ственного совета, подтверждая 
свои слова слайдами фотографий, 
на которых видны кривые углы, 
бугристые стены, — такой фасад 
обречен на обрушение». Он также 
отметил, что нужно понять, по-
чему проверяющие соглашаются 
принимать некачественные рабо-
ты и когда их будут переделывать 
по гарантии.  «К сожалению, 
система отбора подрядчиков (ко-
торые проводят капитальные ре-
монты — ред.) в следующем году 
останется той же, что сейчас», — 
сказал вице-губернатор Влади-
мир Лавленцев. Невозможность 
пока изменить систему связана с 
тем, что  депутаты Законодатель-
ного собрания не поддержали 
ряд важных для этого поправок. 
Нужно целиком поменять подход 
к отбору подрядчиков и приемке 
готовой работы. К рассмотрению 
этих поправок депутаты вернутся 
в следующем году. 

тамара ПаНЧЕНкО

диалог на кухне

Займитесь 
домом

в ответе на вопрос, готовы ли они 
вносить плату за капитальный ре-
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канарейки, попугайчики 
и другие декоративные 
птички радуют глаз кра-
сочностью своего опе-
рения, услаждают слух 
веселым щебетанием или 
мелодичными трелями, 
становятся любимцами 
детей. Но оказывается, 
эти милые создания мо-
гут представлять серьез-
ную угрозу для всех чле-
нов семьи.

Почти все хотят иметь 
домашнего питомца. 
Но при выборе потен-

циального любимца многие рас-
суждают так: собака — это слиш-
ком хлопотно, с ней надо гулять; 
от кошек много шерсти, да еще 
ободранные обои; крысы и 
мыши — это всегда неприятный 
запах; и даже с рыбками полно 
проблем — мытье аквариума, 
отстаивание воды и так далее. 
Поэтому очень часто в качестве 
питомцев люди выбирают птиц, 
ошибочно полагая, что ухажи-
вать за ними проще всего. Но 
на практике оказывается, что 
создать комфортные условия 
для своего пернатого друга не 
так уж легко. А если он забо-
леет, лечить его будет гораздо 
сложнее, чем другую живность. 
Более того, некоторые болезни 
птиц представляют серьезную 
опасность для здоровья людей.

Одно из самых опасных за-
болеваний, носителями кото-
рого являются пернатые, — это 
орнитоз. Его возбудитель — 
хламидия, особый вид микро-
организма, который по своим 
свойствам близок к вирусам. 
Проникая в организм человека 
или животного, хламидии раз-
виваются внутри клеток, чаще 
всего поражая легкие. Возбу-
дитель орнитоза сохраняется 
во внешней среде длительное 
время, особенно во влажных ус-
ловиях. При отсутствии прямых 
солнечных лучей в подстилке 

птицы хламидии сохраняют 
свои инфекционные свойства 
до восьми месяцев, однако они 
быстро погибают при нагрева-
нии до температуры свыше 70 
градусов и под воздействием 
дезинфицирующих средств 
(хлорамин, щелочь, фенол). Ор-
нитоз широко распространен в 
природе. Для человека наиболее 
опасными в качестве источника 
инфекции являются домашние 
(утки, индейки, куры), синан-
тропные (голуби, воробьи, воро-
ны) и комнатные декоративные 
(попугаи, канарейки) птицы.

Предупреждение заболева-
ний орнитозом основывается на 
проведении комплекса профи-
лактических ветеринарно-сани-
тарных мероприятий. Одно из 
важнейших направлений — это 
надзор за ввозом птиц (из-за 
границы или из других регионов 
России), их перевозками и со-
держанием на птицефабриках, 
в зоопарках, зооуголках, зоо-
магазинах и так далее. Второе 
направление — проведение 
мероприятий по ограничению 
численности синантропных 
птиц.

Все домашние птицы, кото-
рых заводят жители частного 
сектора нашего района, реги-
стрируются в муниципальном 

образовании и в ветеринарной 
станции. Сначала пернатые 
ставятся на карантин, за время 
которого специалисты ветслуж-
бы выезжают к владельцу и за-
бирают пробы для проведения 
исследований, в том числе и на 
орнитоз. В дальнейшем ветери-
нарная станция осуществляет 
постоянный контроль содержа-
ния и самочувствия домашних 
птиц. Забор проб на орнитоз не-
обходимо производить ежегод-
но. В текущем году проведение 
исследований осуществлялось 
по государственной программе, 
и для населения данная услуга 
была совершенно бесплатна. Но 
с 2014 года стоимость анализа 
составит около 300 рублей.

В текущем году в Петербурге 
был зарегистрирован случай 
заражения людей от декора-
тивной птицы, приобретенной 
в зоомагазине. В результате 
чего была организована мас-
совая проверка всех торговых 
точек, а также зооуголков в 
детских учреждениях. Надо 
заметить, что ветеринарная 
станция Колпинского района 
в ходе проверки выявила еще 
одну птицу с положительным 
анализом на орнитоз. В связи с 
чем специалисты ветслужб про-
сят владельцев декоративных 

пернатых питомцев соблюдать 
элементарные меры предосто-
рожности.

Прежде всего, не приобретать 
птичек с рук в местах, где не 
осуществляется надлежащий 
ветеринарный контроль. Осо-
бое внимание при покупке 
необходимо обратить на сопро-
водительные документы, в ко-
торых должны стоять отметки 
о проведенных исследованиях, 
и срок их проведения должен 
составлять не более одного 
года. Следующая немаловажная 
деталь — птица должна быть 
окольцована, на кольце простав-
ляется ее идентификационный 
номер, который должен соот-
ветствовать номеру в ветери-
нарных документах.

Если же пернатый друг все-
таки был приобретен в сомни-
тельных условиях, необходи-
мо назначить ему 30-дневный 
карантин, за время которого 
ограничить прямой контакт с 
птицей и произвести исследо-
вания на сальмонеллез, гель-
минтозы, грипп птиц и орнитоз. 
Указанные анализы нужно 
проводить один раз в год. Не 
следует терять бдительности. 
Внимательно следите за состо-
янием здоровья своего питомца.

Ольга ЕлПатьЕвская

Пернатая угроза
общество

в текущем году в ветеринарную 
станцию колпинского района 
с целью произвести исследо-
вания на орнитоз обратились 
лишь 10 владельцев декора-
тивных птиц.

Заболевание орнитозом у птиц 
может протекать как в острой, 
так и в стертой форме. Острая 
форма сопровождается вялостью, 
отказом от пищи, изменениями 
внешнего вида (грязное опере-
ние, опущенные крылья, голова, 
закрытые глаза), часто развива-
ется жидкий (серо-зеленый) по-
мет, слезотечение, конъюнктивит. 
При стертой форме (носительстве) 
внешний вид птицы практически 
не изменен, но в то же время воз-
будитель выделяется с пометом, 
что может стать источником за-
ражения людей. При возникнове-
нии подозрения на заболевание 
у птицы необходимо немедленно 
обратиться в районную ветери-
нарную станцию и произвести 
исследования.
Нередко орнитоз обнаруживается 
у птиц лишь после того, как за-
болевают владельцы. 

Человек может заразиться 
орнитозом: воздушно-пылевым 
(аэрозольным) путем при вдыха-
нии инфицированного воздуха 
(пыли, пуха); контактным — через 
поврежденные слизистые оболоч-
ки и кожные покровы; алиментар-
ным — при употреблении за-
грязненных пищевых продуктов. 
Возможность передачи инфекции 
от человека к человеку маловеро-
ятна, но нельзя ее исключать при 
тесном контакте с больным через 
мокроту при кашле. 
К сожалению, у птиц орнитоз не-
излечим. И в случае обнаружения 
возбудителя у пернатого друга его 
неминуемо придется усыпить. Это 
единственный способ обезопа-
сить свою семью.
Получить справочную информа-
цию или вызвать врача вете-
ринарной станции Колпинского 
района на дом для забора проб 
вы можете по телефону: 
461-57-64. 
И до конца года вы можете успеть 
провести исследование на орни-
тоз совершенно бесплатно.
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Несмотря на постоянные заявления 
властей о том, что продление ли-
нии метро до колпино не является 
целесообразным, каждый житель 
района надеется, что «подземку» 
все-таки протянут до ижорских бе-
регов. 

Резоны есть: в районе стремитель-
ными темпами развивается про-
мышленность, ожидается суще-

ственное увеличение числа рабочих мест. 
Также необходимо принять во внимание 
грандиозные планы строительства кол-

пинского жилищного фон-
да, который к 2025 году 
многократно превысит 
сегодняшнюю пло-
щадь, а это повлечет 
за собой рекордное 
увеличение числен-
ности местных жите-
лей. Неизбежно воз-
растет и количество 
приезжающих сюда на 
работу граждан из других 
районов Петербурга.

 «Согласно прогнозам, менее 
чем через 10 лет количество 

жителей Колпинского 
района вырастет втрое 
по сравнению с сегод-
няшними 183 тысячами 
человек. Кроме этого, 
наш район станет круп-
нейшим промышленным 

центром Петербурга и, 
надеюсь, обзаведется уни-

кальной историко-культурной 
зоной зарождения промышленно-

сти России и креативным кластером. Эти 
прогнозы просто обязывают нас сегодня 
принять все возможные меры по решению 
вопроса проведения в Колпинский район 
самого эффективного средства передвиже-
ния — линии метро», — отметила депутат За-
конодательного собрания Елена Киселева. В 
начале декабря она направила обращение к 
двум вице-губернаторам города с просьбой 
проанализировать возможность продления 
«зеленой» ветки  метрополитена от станции 
«Рыбацкое».

алина кОлЕсНИЧЕНкО

Подземный путь, он лучший самый
nnm.me

транспорт
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жкх

Житель Колпино уже не первый месяц борется в суде за то, чтобы не платить огромные долги  
за коммунальные услуги. При этом свое нежелание вернуть накопившийся долг он оправдывает  
благородной целью — стремлением защитить права всех жильцов

Долгоиграющая судебная 
история началась с того, что 
местное ГУЖа предъявило 
владимиру Недельскому 
иск по поводу неоплаченных 
услуг в размере более 80 
тысяч рублей. 

Ответчик перешел в контр-
наступление, затребовав 
через суд документы, 

касающиеся работы ГУЖА и его 
договора с управляющей ком-
панией. Он также обратился в 
прессу, объясняя, что борется за 
справедливость и общие интере-
сы, которые могут пострадать от 
непрозрачных отношений в ЖКХ. 

СНАчАЛА БыЛ ДОЛГ
Сначала гражданин потребовал 

раскрыть, есть ли у ГУЖА до-
говор с собственниками жилья 
в доме 7 по улице Володарского, 
где он проживает. По его словам, 
нужно вывести жилищников 
на чистую воду – на каком ос-
новании они требуют деньги за 
коммунальные услуги и теку-
щую работу? В ответ на довод, 
что существует договор между 
ГУЖА и управляющей компани-
ей этого дома «ГСЦК», поборник 
справедливости утверждает, что 
управляющая компания добилась 
управления этим домом благо-
даря фальсифицированному 
решению собрания из тысячи 
человек, хотя по этому адресу 
едва наберется двести жильцов. 

Сам колпинец считает, что 
каждый месяц коммунальщики 
начисляют плату с «потолка», 
с завышенного объема работ. 
К тому же, говорит он, УК не-
сколько лет не отчитывалась 
перед жильцами. И за спиной 
у собственников заключались 
договоры с другими организаци-
ями, устанавливавшими в здании 
свое оборудование без согласия 
живущих в нем людей. По ут-
верждению гражданина, реально 
за данную УК из всего списка 
жильцов проголосовали чуть ли 
не два человека (ныне даже не 
проживающие в доме) и далее 
на головы собственников посы-
пались счета, которые борец за 
справедливость «вслепую» опла-
чивать не стал и в одиночку начал 
писать в полицию и в прокура-
туру о необходимости проверки 
деятельности УК. Городская 
прокуратура, как правило, воз-
вращала и возвращает заявления 
общественника в район, где, по 
словам борца за справедливость, 
этой самой справедливости до-
биться невозможно. Самое боль-
шее, чего добился общественник 
«по месту», якобы был ответ «А 

вы переизберите компанию». Но 
искатель правды утверждает, что 
раз фальсифицированы были 
выборы компании, то и переиз-
бирать нечего и некого.

В ПОИСКАХ ПРЕСТУПЛЕНИя
Общественный деятель тре-

бует экспертизы легитимности 
УК и правомочности претензий 
жилищников на размер оплаты 
газа, горячей воды и прочих 
коммунальных радостей. Схема 
образования тарифов, по кото-
рым живет весь город, ему, как 
настаивает гражданин, никто не 
разъяснял, а доказательства каче-
ства этих услуг (или факты при-
нятия их жильцами) отсутствуют.  
В суде, мол, говорят, что с бухгал-
терской и иной документацией 
можно ознакомиться в частном 
порядке, а суд эти заниматься не 
будет. Пока же идут суд да дело, 
истец пытается выяснить, по-
чему счета за оказанные услуги 
пересылаются от УК в ГУЖА, 
которое и спрашивает деньги с 
собственников: ведь договора-то 
с описанием обязательств сторон 
нет и в помине! Порочный круг 
жителя Колпино замыкается: де-
нег хотят, а прав на них не имеют, 
так о чем речь?.. 

При этом идейный неплатель-
щик не успокаивается на до-
стигнутом. На днях он посетил 
УБЭП, где (по словам самого 
жалобщика) состава преступле-
ния в происходящем не обнару-
жили и вежливо дали понять, что 
дело выеденного яйца не стоит. 

Но гражданин по-прежнему про-
должает ратовать за всех потре-
бителей: мол, он просто обязан 
создать прецедент — доказать 
фальсификацию документов  и 
незаконность поборов. В против-
ном случае, говорит обществен-
ник, всех нас неминуемо будет 
ждать и дальнейшее увеличение 
размера счетов ЖКХ непонятного 
происхождения, а ГУЖА сможет 
требовать их оплаты через суд 
практически с каждого.

ОДИН ЗА ВСЕХ
Слушая вдохновенные вы-

ступления идейного граждани-
на, действительно начинаешь 
задумываться над проблемами 
ЖКХ и правами потребителя. 
Да, проблемы есть. Есть и права: 
потребитель имеет право узнать, 
за что, кому и «почем» он обязан 
платить деньги. Но для этого 
потребителям предоставляется 
открытая информация: на сайте 
той же компании «ГЦКС» опу-
бликованы и тарифы, и законы, 
на основании которых взимается 
плата за коммунальные услуги.

Но принципиальный житель 
Колпино не ищет легких путей: 
теперь он любое свое требование 
оформляет в виде ходатайства в 
суд. Разбираться с УК и ГУЖА не-
обходимо, считает он: посредники 
в получении услуг ЖКХ никому 
не нужны, а если они есть, да еще и 
во множестве, на повестку дня мо-
жет выйти и вопрос о коррупции.   
Какую позицию занимают власт-
ные структуры? За разъясне-

ниями пришлось обратиться в 
районную администрацию.

ВЗГЛяД С ДРУГОй СТОРОНы
Пресс-секретарь колпинской 

администрации Яна Макшина 
была свидетельницей разговора 
активиста с заместителем главы 
администрации Алексеем Жу-
ковым.

 — Человек с весьма свое- 
образной и непредсказуемой ло- 
гикой, — так оценила поведение 
и позицию «борца» Яна Мак- 
шина. — Он начинает говорить 
про свои личные проблемы с 
управляющей компанией, ко-
торой он уже задолжал порядка 
86 тысяч рублей, не оплачивая 
квартплату в течение нескольких 
лет (и компания с ним судится) и 
утверждая, что коммунальные ус-
луги ему предоставлены не были, 
а переходит на проблемы ЖКХ 
во всей стране и говорит, что надо 
сместить власти в районе... Дом, 
где он проживает, не хуже и не 
лучше других, там был проведен 
капитальный ремонт, заменены 
трубы и батареи, в том числе и в 
его квартире. Но с этим челове-
ком невозможно обсудить ничего 
конкретного: он ратует сразу за 
всех. Одна из его фраз «Мне люди 
говорили». А какие люди? Что 
говорили?»

Как отмечает Яна Макшина,  на 
приеме у Жукова Недельскому 
было предложено выбрать новую 
УК. Ему  также объяснили, как 
создать ТСЖ, если УК его не 
устраивает. Но жилец с улицы Во-

лодарского, очевидно, считает, что 
этим за него должен заниматься 
кто-то другой...

юРИДИчЕСКИй АСПЕКТ
Объективности ради мы обрати-

лись и в ГУЖА, и в УК «ГЦКС» с 
просьбой уточнить сумму долгов 
поборника справедливости. И там, 
и там газете подтвердили внуши-
тельные цифры.Теперь суд должен 
и определить окончательную сум-
му многолетней задолженности 
неплательщика, и установить, 
кому конкретно «борец» должен. 
Тут тоже есть некоторая путаница. 
Юрист Елена Еремина, непосред-
ственно занимающаяся в «ГЦКС» 
долгами Недельского, говорит,  
что суд может в результате пере-
смотреть сумму долга, но никак не 
отменить его вовсе. 86 тысяч – это 
только подтвержденная на данный 
момент задолженность, и если 
будут признаны обоснованными 
все начисления, общий размер не-
доимки жильца может оказаться 
значительно больше.

Впрочем, даже приблизитель-
ные размеры суммы коммуналь-
ного долга делают не очень убе-
дительной систему рассуждений 
и гражданскую позицию человека, 
ведущего борьбу за всеобщую со-
циальную справедливость в рам-
ках решения своих финансовых 
проблем.  Ведь пока он борется 
за интересы всех жильцов Петер-
бурга, жильцы платят за себя и за 
того парня.

Дмитрий вОльскИй

Идейный неплательщик?
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всю неделю в Доме моло-
дежи «колпинец» проходила 
информационно-игровая 
программа «Обойди беду», 
посвященная всемирному 
дню борьбы со сПИДом. Про-
грамма была разработана 
центром «контакт» как одна 
из форм профилактической 
работы с подростками и 
молодежью. Это очередной 
совместный проект Дома 
молодежи и центра. «Для нас 
это возможность обменять-
ся опытом, и мы надеемся 
на дальнейшее плодотвор-
ное сотрудничество», — го-
ворит анна Дорофеева, со-
трудник ДМк. 

Участниками игры по стан-
циям стали команды из 
подростково-молодежных 

клубов и образовательных учреж-

дений Колпинского района. Ко-
манды проходили определенный 
путь по выданным маршрутным 
листам и на каждой станции (их 
было всего шесть) выполняли 

задания. Например, на одной из 
станций под названием «Барьер» 
ребятам с помощью настольной 
игры «Дженга» демонстрирова-
лись трудности, с которыми стал-

киваются люди с ограниченными 
возможностями. С завязанными 
глазами один из участников ко-
манды должен был вытащить из 
деревянной башни несколько раз-
ноцветных деталей, а другие участ-
ники направляли его. «Эта станция 
учит терпеливо относиться к людям 
с ограниченными возможностями, 
проявлять к ним участие», — рас-
сказала Анна Дорофеева, сотруд-
ник Дома молодежи «Колпинец». 
Станция «Включайся» рассказала 
командам о том, какие доброволь-
ческие организации существуют в 
Колпинском районе и какие акции 
они проводят, а также ребята смог-
ли предложить организаторам и 
свои идеи добрых дел. На станции 
«Наркотикам.net» участникам 
команд предлагалось ответить на 
ряд вопросов о вреде употребления 
психоактивных веществ и узнать, 
как защититься от их пагубного 

воздействия. В процессе игры ор-
ганизаторы разъясняли командам 
ошибки и давали полезные со-
веты о том, как не попасть в беду 
в сложных жизненных ситуациях. 
По окончанию игры подвели итоги 
и выбрали ту команду, участни-
ки которой дружно проявили 
эрудированность, сплоченность 
и спортивный дух и опередили в 
этом других. «Проигравших в этой 
игре быть не могло. Любой, кто вы-
бирает активный досуг, заботится о 
себе и ведет здоровый образ жизни, 
уже выиграл!» — говорит Анна До-
рофеева. 

Пятидневный игровой мара-
фон завершился «Дискотера-
пией» с конкурсами. В холле 
во время дискотеки были ор-
ганизованы игровые станции 
для тех, кто хотел отвлечься от 
танцев и «потренировать мозг». 

анна ДОРОфЕЕва

6–8 декабря состоялся XV  
всероссийский турнир по ар-
мейскому рукопашному бою, 
посвящённый памяти бойцов 
72-го отдельного пулемётно-
артиллерийского Ижорского 
батальона.

15 лет подряд подростко-
во-молодежный клуб 
«Юность» СПб ГБУ 

«Ровесник» организует этот  празд-
ник. Турнир проводится в честь 
наших соотечественников, которые 
ценой своей жизни защищали под-
ступы к Ленинграду на Колпинском 
участке фронта и стали одними 
из тех, кто остановил наступление 
немецко-фашистских захватчиков. 

С каждым годом популярность 
этих соревнований растет, уве-
личивается количество регио- 
нов — участников спортивного 
мероприятия. Впервые в соревно-
ваниях участвовали команды из 
Украины. «В этом году на турнир 
съехалось рекордное количество 
спортсменов — 201 человек, это 
на 40 участников больше, чем в 
прошлый раз, — отметил директор 
СПб ГБУ «Ровесник» Юрий Ничу- 
тин. — Надеемся, что с каждым го-
дом количество желающих принять 
участие в этих соревнованиях будет 
только возрастать».

В этом году XV юбилейный тур-
нир по армейскому рукопашному 
бою, посвященный памяти бойцов 

Ижорского батальона, проходил 
на площадке спорткомплекса 
«Ижорец». На торжественном 
открытии с приветственным сло-
вом к участникам обратились: 
начальник отдела физической 
культуры, спорта и молодежной 
политики администрации Колпин-
ского района  Наталья Геннадьевна 
Лукашевич, заместитель главы 
муниципального образования г. 
Колпино Олег Эдвардович Ми-
люта, ветеран войны, защитник 
Ленинграда, участник прорыва 
блокады на Невском пятачке Па-
вел Алексеевич Захаров, директор 
СПб ГБУ «Ровесник» Юрий Вале-
рьевич Ничутин. Перед гостями 
турнира выступили воспитанницы 

колпинского хореографического 
ансамбля «Подснежники».

На протяжении трех дней за 
звание сильнейших бойцов бо-
ролись более 200 спортсменов 
из 19 спортивных коллективов, 
представлявшие Петербург, Кол-
пино, Великий Новгород, Ве-
ликий Устюг, Кострому, Котлас, 
 

Москву, Одессу, Ямполь, Рязань, 
Химки.

Спортсмены подростково-
молодежного клуба «Юность», 
воспитанники тренера Андрея 
Анатольевича Кузнецова, заво-
евали 8 золотых, 11 серебряных 
и 14 бронзовых медалей.

соб. инф.

спорт

Юбилейный турнир

в кОМаНДНОМ ЗаЧЕтЕ МЕста  
РасПРЕДЕлИлИсь слЕДУющИМ ОБРаЗОМ

Среди младших юношей 
1-е место — ЦБИ Котлас
2-е место — ПМК «Юность» Колпино
3-е место — ДЮШОР «Юпитер» Рязань
Среди старших юношей 
1-е место — СО «Гвардия» Петербург
2-е место — ПМК «Юность» Колпино
3-е место — ЦБИ Котлас
В итоге (по очкам)
1-е место — ЦБИ Котлас
2-е место — ПМК «Юность» Колпино
3-е место — СО «Гвардия» Петербург

Представителям всех команд были вручены памятные подарки, 
а гости из Украины преподнесли хозяевам флаг своей страны. 

Умейте справляться в сложных обстоятельствах  
здоровый образ жизни
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доброе дело

Более подробную информацию можно  
получить в Комитете по социальной 

политике Санкт-Петербурга, 
тел.: 576-26-33, 576-27-25,  а также 

в государственном учреждении   
«Центр помощи семье и детям»,  

тел. 388-70-71.

«Ищу маму»
Издательский дом «курьер-Медиа» совместно 
с комитетом по социальной политике санкт-
Петербурга принимает участие в реализации 
городской программы «Ищу маму». 

В рамках этой работы в каждом номере газеты 
«СПБ.РАЙОНЫ. Колпинский» будет публиковаться ин-
формация о детях, которые остались без попечения 
родителей. Все они мечтают о настоящей семье, где 
есть любящие и заботливые папа и мама. Мы надеем-
ся, что благодаря нашей газете кто-то из этих малы-
шей сможет обрести свой Дом.

Егор
Родился в августе 2008  года. Глаза 
серые,  волосы русые, общительный, 
доверчивый, настойчивый. Возмож-
ная форма устройства: опека  
с последующим усыновлением,  
приемная семья.

Павел
Родился  в сентябре 2013 года.

Глаза серые, волосы  русые, беспо-
койный. Возможная форма устрой-

ства: опека, приемная семья.

Дарья
Родилась в ноябре 2009 года.
Глаза  голубые, волосы  светло-ру-
сые, доброжелательная, спокойная,  
застенчивая.

Анастасия 
Родилась в мае 2012 года.

Глаза  голубые, волосы  светло- 
русые, доброжелательная, подвиж-

ная, веселая.

Алексей
Родился в ноябре 
2004 года. Глаза  серые, волосы  
темно-русые, общительный, легко 
сходится с людьми.

Алексей, Дарья и Анастасия брат и две сестры. 
Их можно взять под опеку с последующим усы-
новлением или в приемную семью обязательно 

вместе.

Илья
Родился в ноябре 2008 года. Гла-

за  голубые, волосы  светло-русые, 
общительный, доверчивый, любозна-

тельный, чувствительный. Возможная 
форма устройства: опека с последую-
щим усыновлением, приемная семья.

Дмитрий
Родился в октябре 2013 года. Глаза  
голубые,  волосы русые, спокойный. 
Возможная форма устройства: усы-
новление, опека, приемная семья.

Ян
Родился  в сентябре 2010 года. 

Глаза карие, волосы  светло-ру-
сые, спокойный. Возможная форма 
устройства: опека с последующим 

усыновлением, приемная семья.

В Петербурге на 7% снизилось 
число доноров (на 5% — по-
стоянных доноров). Объем 

заготовления крови и ее компонентов 
уменьшился на 2–3%. Такие данные 
озвучили в городском парламенте на 
заседании Постоянной комиссии по 
социальным вопросам и здравоох-
ранению. Город примет меры, чтобы 
исправить ситуацию. 

ОТГУЛ — НАшЕ, КРОВНОЕ
Сегодня в Северной столице средняя 

стоимость выплаты донору начиная с 
третьей кровосдачи — около 500 руб-
лей. Для сравнения, в Москве донор в 
этом случае получает 3 400 рублей. На 
заседании комиссии 5 декабря также 
отметили, что в городе существуют 
проблемы, связанные с невыполнением 
норм действующего законодательства, 
когда работодатель не предоставляет 
донору отгул за сдачу крови.

Об этом заявляли ведущие транс-
фузиологи Северо-Западного региона 
Владимир Красняков, Александр 
Чечеткин, председатель Комитета 
по здравоохранению Валерий Кола-
бутин. Депутаты Законодательного 
собрания приняли информацию к 
сведению. Законотворцы решили вне-
сти в Социальный кодекс Петербурга 
поправку, которая предусматривает 
выплаты уже при первой сдаче крови. 

Кроме того, депутаты намерены 
обратиться к вице-губернатору Пе-
тербурга Сергею Вязалову с просьбой 

дополнить трехстороннее соглашение 
города, профсоюза и работодателей 
нормами, которые обеспечили бы 
контроль за исполнением положений 
Трудового кодекса и федерального 
закона «О донорстве крови и ее ком-
понентов» в части предоставления 
отгулов донорам.

СЛОжНыЕ ОПЕРАцИИ 
ПО СТРАХОВОМУ ПОЛИСУ

Члены комиссии заслушали инфор-
мацию Валерия Колабутина и заме-
стителя директора Территориального 
фонда обязательного медицинского 
страхования Петербурга Вадима 
Стожарова, касающуюся Террито-
риальной программы государствен-
ных гарантий бесплатного оказания 
медицинской помощи в Северной 
столице в 2014 году и в плановом 
периоде с 2015 по 2016 год. Поду-
шевые нормативы финансирования, 
предусмотренные программой на 
2014 год, составят на одного жителя 

6 429,16 руб. из бюджета Петербурга  
и 9 666,70 руб. из средств ОМС. 

Сверх базовой программы ОМС в 
рамках территориальной программы 
в 2014 году будут предоставляться 
отдельные виды высокотехнологич-
ной помощи. Речь в данном случае 
идет о комплексе лечебных и диа-
гностических медицинских услуг, для 
проведения которых необходимы 
уникальные ресурсы и методы. Высо-
котехнологичная помощь теперь будет 
оказываться по 18 профилям в рамках 
программы ОМС. Также на комиссии 
было принято решение обратиться 
в Министерство здравоохранения 
с просьбой ускорить вступление в 
силу приказа Минздрава о возврате 
некоторых видов специализирован-
ной медицинской помощи в разряд 
«высокотехнологичная помощь». Се-
годня к ним, к примеру, не относятся 
ни эндопротезирование суставов, ни 
аортокоронарное шунтирование.

Ирина васИльЕва

здоровье

Парламентарии выступили за обеспечение законных прав доноров крови

o
r

e
g

o
n

li
v

e
.c

o
m

навстречу новому году

Хотите, чтобы ваш ребе-
нок вспоминал новогодний 
праздник целый год? тогда 
приводите его на новогодний 
маскарад театра «львёнок», 
который будет проходить во 
Дворце князя кочубея 27, 28, 
29, 30 декабря 2013 года.

Если вашему малышу от 
2-х до 5-ти, он получит 
максимум впечатлений и 

удовольствия от маскарада «Ново-
годние загадки одна тысяча второй 

ночи». Вместе с его персонажами 
ваш малыш и вы станете участни-
ками праздничного представления.

Организаторы учли возрастные 
особенности маленьких участников 
маскарада, и поэтому они поделятся 
на три группы: «от 2-х до 3-х лет», 
«от 3-х до 4 лет» и «от 4-х до 5 лет». 
Для каждой группы подготовле-
на отдельная часовая программа.  
Во время представления  группы 
будут переходить из зала в зал, а это 
значит, что дети и их родители увидят 
весь дворец и вдобавок встретятся 

со всеми персонажами маскарада.  
В гости к ребятишкам придет мудрая 
волшебница Шехерезада. Выяснится, 
что участникам праздника необхо-
димо побывать в чудесных странах, 
встретиться с Дедом Морозом и 
Снегурочкой, заслужить волшебные 
новогодние символы и только тогда 
сказочные часы известят о наступле-
нии Нового года. 

   Для участия в сказочной по-
становке малыша можно привести в 
его любимом маскарадном костюме 
и в красивой сменной обуви. В за-
вершение необычного путешествия 
по дворцу каждый ребенок получит 
в подарок сладости и развивающую 
игрушку. Поспешите стать участни-
ком приключений ОДНА ТЫСЯЧА 
ВТОРОЙ НОЧИ!

Место проведения: Дворец князя 
Кочубея, Конногвардейский б-р, д. 7. 
Продолжительность 1 час 10 минут.

Билеты в театральных кассах 
города. Подробная информация на 
сайтах: www.lvenok.spb.ru, www.
holidayspb.com Тел.: 449-10-75, 
8(911)168-55-28.

Сказки Шехерезады продолжаются 

Последние капли


